



Debido al otorgamiento que ha realizado el gobierno federal en contubernio con los gobiernos de Oaxaca de una serie de concesiones mineras, así como la autorización de proyectos para el establecimiento de presas y la construcción de una supercarretera en la región de la Sierra Juárez, La Unión de Comunidades Cafetaleras del Rincón de Ixtlán (UCC), con el apoyo de organizaciones solidarias presentes en la región:

#### CONVOCAMOS

Al Foro Micro regional “Por la defensa de nuestro territorio zapoteca ante las amenazas de los megaproyectos”, que se realizará los días domingo 27 y lunes 28 de agosto de 2017, en la comunidad de San Juan Yagila, Ixtlán, Oaxaca.

Invitamos a autoridades municipales y comunales, comités, ciudadanas y ciudadanos, jóvenes y personas caracterizadas, para que asistan a este Foro, con la intención de conocer experiencias de lucha en defensa del territorio en lugares que ya están siendo afectados por este tipo de megaproyectos, así como tejer posibles alianzas para la defensa de nuestro territorio zapoteca.

Entre las experiencias que se presentarán se encuentran los compañeros de:

- Xochicuautla, estado de México en la defensa de su territorio contra la construcción de una súper carretera
- Cacahuatpec, Guerrero, en pie de lucha contra la presa -La Parota-
- Carrizalillo y San Miguel Progreso, Guerrero, en lucha contra concesiones mineras

Para mayor información comunicarse al tel 55-360 18 o al correo electrónico unosjo\_sc@hotmail ó comunicación@surcooaxaca.org.